

議会 Q & A

決算の認定とは どういうことですか？

予算が一会計年度における収入、支出の見積もりであるのに対し、決算は、収入、支出の実績であり、結果です。決算の認定とは、予算がどのように使われて、どのような成果をあげたかを住民の立場に立って審議し、判定することです。これは、予算の議決権に対応する議会の大事な権限でもあります。

議会が不認定としても法的にはその効力に影響はありません。ただし、地方自治法の規定により、市長は県知事に報告するとともに、住民に議会が認定しなかった旨を公表する必要があります。



12月定例会(予定)のお知らせ

| | | | |
|-----------|--------------|----------|-----------|
| 11月30日(火) | 定例会 《開会》 | 12月8日(水) | 議案質疑(予備日) |
| 12月2日(木) | 一般質問 | 9日(木) | 総務常任委員会 |
| 3日(金) | 一般質問 | 10日(金) | 産経常任委員会 |
| 6日(月) | 一般質問 | 14日(火) | 文教常任委員会 |
| 7日(火) | 一般質問 議案質疑 | 17日(金) | 討論・採決・閉会 |

議員活動あれこれ



佐賀県市議会議員研修会
(8月3日)



消防夏季訓練
(8月22日)



第1回小城市福祉大会
(9月26日)



第13回市町村行政講演会
(10月5日)

編集後記

9月定例会には、優良企業誘致基盤整備事業と7月の災害復旧などの補正予算が提出、可決されました。

今年後半にかけ、着実に実行され市民の暮らしが活気づいてくることを願ってやみません。

市政一般質問では、16人が質問し、厳しい経済状況のなか、最小の経費で最大限の効果をあげるため活発な論議がされました。

編集委員一同、市民皆様に読みやすい広報づくりに努力いたしております。今後ともよろしくお願いたします。

(岸川)

委員長 諸泉 定次
副委員長 市丸 典夫
委員 岸川 弘文
榎渡 富永 正樹
西 樋渡 利光
正博

僕の自慢



桜岡小学校6年

米満よねみつ 紫苑しおん

僕は小城市が好きです。
僕の家の近くには岡本羊かん屋さんがあるのですが、一度僕が店に雨宿りした時に、お店の人が「これ食べて行かんね」と袋に細切れのいろんな味の羊かんを入れてくれました。そうすると雨が弱くなり「ほら、今のうちに走っていかんね」と言われ、大喜びで家に帰り、家族みんなで羊かんを食べました。あの時の思いやりとあたたかさは今でも忘れません。しかし、先生から小城市の商店が、大きなデパートにお客さんをとられて苦しんでいると聞きました。確かに町を歩く人が少ないように感じます。僕は小城市をにぎやかな町にしたいなと思います。そこで僕が考えたのは、もつとお祭りなどの企画を増やし、親子で楽しめる行事を多くすることです。親子スイカ割り大会、親子ゴミ拾い、または障害を持つ人達やお年寄りとの交流会ができればいいなと思います。

僕が理想とする小城市はもつとにぎやかで、でも自然や歴史が今のまま大切に残っている町です。僕はこの小城市で大きく成長し、小城市で頑張って働きたいです。



私の自慢



芦刈小学校6年

岩永優里葉いわたか ゆりは

わたしが住んでいる芦刈町には、じまんでできるものがたくさんあります。その中の一つが沖の島詣りの太鼓浮立です。
芦刈町太鼓浮立同好会は、35名で活動されていてこれまでに県物産祭や世界焔の博覧会などたくさん行事に参加、出演しています。
その昔、有明海が干ばつにみまわれた際、「おしま」という少女が人身御供として身を投げ、干ばつから救ったとされています。
地区の若者は、少女の霊をなぐさめ、かつ五穀豊じょうを祈願するため毎年旧暦の6月19日に、「沖の島詣り」を行なっています。この際に演じられるのが、太鼓浮立です。太鼓浮立同好会の人は、「4種の太鼓と笛の音がうまく奏でられた時は大変うれい」と話してくださいました。
2006年「全国豊かな海づくり大会」のオープニングで両陛下の前で演奏を披露し、両陛下からお声をかけてもらったことが会員の誇りで、「これ以上名誉なことはない」と思っているそうです。私は町の伝統を守り続けている人たちの思いをうけついでこの太鼓浮立がずっと続いてほしいと思います。

